

TOLEDO



Año IV □ SEPTIEMBRE - OCTUBRE - NOVIEMBRE 1970 □ N.º 17

Editado por el Excmo. Ayuntamiento de Toledo



Redacción y Administración: Casas Consistoriales

Concejal-Delegado del Boletín Informativo Municipal: Francisco Ralero Peces

Depósito Legal: TO. 430 - 1967. — Impreso en Talleres Gómez - Menor. — Callejón de la Sillería, 3. Toledo

EL NUEVO ABASTECIMIENTO DE AGUAS

- El embalse del Guajaraz tendrá una capacidad de 25 millones de metros cúbicos.
- Regulación del río: 118 millones de pesetas.
- Fecha de terminación de las obras: Noviembre 1971.

En el XXII aniversario de la traída de las aguas del Torcón a Toledo, el Director General de Obras Hidráulicas, en el acto de formalización del comienzo de las obras del nuevo abastecimiento de aguas procedentes del río Guajaraz, dijo que «el fantasma de las restricciones se va a disipar definitivamente».

Una serie de circunstancias y situaciones han impedido proporcionar a Toledo en los últimos años el normal suministro de agua potable. La comprensiva población, en identificada actitud con sus autoridades, sabedora de que las gestiones eran constantes e incansables para encontrar una solución, ha soportado con ejemplar actitud, digna de todo elogio y reconocimiento, la situación.

EL GUAJARAZ

La regulación del río Guajaraz exige una inversión de 118 millones de pesetas que aporta íntegramente el Ministerio de Obras Públicas.

Los trabajos finalizarán en noviembre de 1971.

La presa tendrá una elevación de 41 metros y 388 de longitud en la coronación.

Embalsará 25 millones de metros cúbicos. La presa se encuentra en el término municipal de Argés, entre el ce-

rro de la Encantada y la finca denominada «Torre Cervatos».

Las obras de abastecimiento de aguas a Toledo, aparte las de regulación del Guajaraz, costará 45 millones de pesetas, de los cuales 31 millones aporta el Ayuntamiento y el resto será subvencionado por el Estado a cargo de los fondos del Plan Nacional de Abastecimiento de Aguas.

El agua se elevará mediante

dos grupos motobombas hasta la conducción actual que trae el agua desde el embalse del Torcón a los depósitos reguladores del Cerro de los Palos, operación que supone un gasto anual de cerca de cuatro millones de pesetas, pero que permitirá triplicar el suministro actual.

Se prevé como probable, en un futuro próximo, que las actuales restricciones terminen

en el mes de enero merced a una serie de instalaciones provisionales.

Con el inmediato y nuevo abastecimiento quedarán resueltos definitivamente no sólo los problemas relativos a la ciudad, sino también los relacionados al suministro de aguas de la primera fase del polígono industrial.

El aprovechamiento integral del río Guajaraz, según cálculos realizados, proporcionaría un caudal, de ser necesario, equivalente a setecientos litros por segundo.

La preocupación, el interés y los constantes desvelos de toda la Corporación Municipal y su segundo Teniente de Alcalde, don Enrique Prieto, Delegado de Aguas del Ayuntamiento, han cuajado en un resultado de plenos aciertos técnicos y financieros, producto del buen entendimiento y comprensión ante las necesidades, sostenido entre el Ministerio de Obras Públicas y el Ayuntamiento de la Ciudad Imperial.

Para el Ministerio de Obras Públicas, que tiene toda clase de atenciones y ayudas para con Toledo, tuvo palabras de gratitud el Alcalde-Presidente, don Angel Vivar Gómez, en el breve discurso pronunciado ante el Director General de Obras Hidráulicas en el acto de la firma de los documentos

(Sigue en la página 10)

TOLEDO EN GANTE

NOBLEZA DE UNA FERIA INTERNACIONAL

Se celebró en Gante, un año más, la Feria Internacional. En ese Gante cada día más cercano a Toledo Imperial, sede de un Emperador nacido en aquellos lares.

Toledo, en esta ocasión, como ya en otras muchas, no podía ni debía estar ausente en tal acontecimiento. Y recaló su presencia enviando una representación municipal — esas Corporaciones de tan esencial presencia en el quehacer histórico de Europa — con el especial encargo de resaltar la amistad entre dos pueblos.

Recayó la representación del Ayuntamiento de Toledo en los Concejales don Eliseo Laguna Llordén, delegado de relaciones Públicas y Turismo, y don Manuel Romeron Carrión, delegado de Arte y Cultura.

El Día de España en la Feria ganesa se celebró con diversos actos. Un almuerzo oficial fue presidido por el señor Meyvaert, a quien acompañaba el embajador de España en Bélgica don

Jaime Alba. Entre otras personalidades asistentes figuraban el Ministro belga de Clases Medias, embajadores hispano-americanos, representantes del Ayuntamiento de Toledo, Jefe de la Sección de Exposiciones y Congresos de la Dirección General de Promoción de Turismo y Jefe de la Oficina de Turismo de España en Bruselas.

Pronunciaron discursos el Presidente de la Feria de Gante, el Embajador de España y el Ministro belga de Clases Medias. El señor Laguna, después de hacer uso de la palabra, hizo entrega, en nombre del Ayuntamiento de Toledo, del escudo de la Ciudad Imperial, obra del ceramista toledano don José Aguado.

La prensa local ha hecho referencia del resto de la jornada en los siguientes términos:

«Muy significativo fue el detalle que tuvo el señor Meyvaert, requiriendo a los comensales para que refrenda-

ran de alguna manera su beneplácito al menú servido por los señores Montero, propietarios del restaurante toledano Venta de Aires. Contestaron los presentes con una calurosa y prolongada ovación.

Por la tarde se celebró una recepción en el Ayuntamiento de Gante, que presidió el señor De Decker. Los representantes toledanos le hicieron entrega de una placa en cerámica en la que están plasmadas las décimas de Gómez Manrique, «Nobles, discretos varones...», explicándole el significado de ellas.

Los señores Laguna y Romero firmaron en el libro de honor del Ayuntamiento y recibieron un obsequio personal, consistente en una reproducción de la estatua de Felipe de Alsacia, conde de Flandes, y con una colección de grabados de Gante en el siglo XVII.

Por la noche, la delegación española fue invitada a una cena íntima por el señor Mayvaert».